

# 6666 まきわらの板

行  
前町郷土史  
研究会  
前町郷土資料館  
城23年1月

## 「郷土を学ぶ」 「郷土資料館で 昔の古前のくじらせへ

事前に開かれた「昔の古前のくじらせ」について調べたところ、実際に郷土資料館を見学してわかったこと、古前の人々がどのようなことをしたのかを知り、と

古前小学校の4年生11人が、10月18日(土)午前9時30分、教諭2人による率で郷土資料館を訪れ、展示物の説明を受けた。

説明者は郷土史研究会の野澤哲美会長が担当した。展示物を熱心にメモをとったあと質問に移り、資料館には何種類の

展示物があるのか、「昔から使った農具や漁道具は何か?」「アイヌの暮らしと衣服や狩りのしかたは?」「どのくらいで、熊を追いかつたか?」「熊事件は?」など、生徒たちは田舎を輝かせ積極的な質問が次ぎつぎと飛び出した。たった一時間30分の短い時間であったが、充実した学習であったと感じられた。

終了後、郷土史研究会から三つのお願ひとし、この物を大切にして工夫して使うこと(2人)に対して思ひやりを持つこと(3)努力を重ね一生懸命とり組むことをお願いし、学習を終了した。このあと学校で感想文を書いて新聞を作成するなどしてまとめました。

昨年から郷土史研究会の事業として取り組んでおり、展示公開します。昭和30年代のことで、町民の皆さんには約12月完成。完成後は来年の各種イベント、なまこ壁と古舟別の中並地図が遂に12月に完成の運びと

## 専用ケースの中でさらに煌めく



奥行き88センチ、幅3225センチ、高さ225センチ、幅86センチ、3面ガラス張りで紫外線遮光、温度・湿度管理などの機能を備えてしている。特注で費用は267万円。

・郷土資料館から管理員の手から

・今年の入館者は、3,482人(前年比625人増)特別展やテレビ放映の効果

・雨降りの日、町外の男性の方が約3時間も館内にしてから初上別の方へ向った。別の方へ向った。

・吉村昭さんとの特別展がたいへん好評であった。

・吉前町とゆかりのある作家、吉村昭さんとの特別展がたいへん好評であった。

・町民の皆様には、毎年回りに発行の「かわら版」を興味深くお読みいただき、大変ありがとうございます。

・迎える新しい年は皆様にご丁寧明るく健やかに過ごす年であります。

道有形文化財の鎌倉時代の仏像「木造十一面観音立像」が専用ケースに納められ、10月8日から14日まで役場広場で特別展が開催された。

また仏像の解説パネルや貴重な関係資料も展示されたが、その中に「古舟別で写真館を営んでいた故西義

高さん」が以前の仏像が安置されていた金宝院を描いた絵が添えられ訪れた人々の目を引いた。

期間中、仏像に関心のある多くの人々が鑑賞に訪れた。

見えた。

怒りの面など細部がきれいに浮かび上がり更に煌めく輝いていた。